

Jugendschutztage 2011

22.2. – 11.3.2011

Facharbeitskreis der kommunalen Jugendarbeit

22.2.2011, 11 – 12.30 Uhr
Ort: Kreishaus Kranichstein
Jägertorstraße 207

Eröffnung der Jugendschutztage und der Ausstellung

„Echt fair!“ durch Erste Kreisbeigeordnete Rosemarie Lück
22.2.2011, 12.30 – 14 Uhr
Ort: Foyer des Kreishauses in Kranichstein
Jägertorstraße 207

Kidpower Fortbildung für Multiplikatoren

23./24.2.2011, 9 – 16 Uhr
Ort: Kreishaus Kranichstein
Jägertorstraße 207

Ich feier mit! Vortrag

28.2.2011, 19.30 – 21 Uhr
Ort: Kreishaus Kranichstein
Jägertorstraße 207

Cool sein. Cool bleiben.

Fortbildung für Multiplikatoren

2./3.3.2011, 9 – 16 Uhr
Ort: Kreishaus Kranichstein
Jägertorstraße 207

Join Tonic Fortbildung für Multiplikatoren

9.3.2011, 9 – 16 Uhr
Ort: Kreishaus Kranichstein
Jägertorstraße 207

Finissage der Ausstellung

„Echt fair!“

Mit Vertreterinnen des Netzwerkes Gewaltschutz und Gästen aus den Partnerlandkreisen, die im Bereich Gewaltschutz tätig sind.
11.3.2011, 10 Uhr
Ort: Foyer des Kreishauses Kranichstein
Jägertorstraße 207

Die „Echt fair!“ Ausstellung ist Mo – Fr jeweils von 9.30 – 12 Uhr und von 14 – 16 Uhr geöffnet. Jugendgruppen und Schulklassen werden um vorherige Anmeldung gebeten.

Der Erzieherische Jugendschutz ist Bestandteil der öffentlichen Kinder- und Jugendhilfe. Er befähigt junge Menschen durch geeignete Maßnahmen verantwortungsvoll ihren Platz in der Gesellschaft einzunehmen. Erziehungsberechtigte sollen sie dabei unterstützen und vor gefährdenden Einflüssen unterstützen. Teile des Erzieherischen Jugendschutzes sind u. a. Gewalt- und Suchtprävention.

Anmeldung und nähere Informationen:
Kinder- und Jugendförderung
Darmstadt-Dieburg
Erzieherischer Jugendschutz
Telefon 06151 / 881-1488
kijufoe@ladadi.de
www.kijufoe-dadi.de
www.zuhause.ladadi.de (blog)



Jugend Schutz



Die interaktive Wanderausstellung „Echt fair!“ zur Gewaltprävention ist im Rahmen der Jugendschutztage vom 14. bis 25. März im Kreishaus Kranichstein in der Jägerstorstraße 207 zu sehen.

Die einzelnen Stationen sensibilisieren Kinder und Jugendliche spielerisch, wie sie Gewalt erkennen, Gewalt verhindern und sich bei bedrohlichen Situationen Hilfe holen können.

BIG PRÄVENTION

Bei häuslicher Gewalt - Hilfe für Frauen und ihre Kinder

„ECHT FAIR! – Die interaktive Ausstellung für Kinder und Jugendliche zur Gewaltprävention“ – Eine Aus-

stellung der BIG Prävention Konzept in Kooperation mit dem Präventionsbüro Petze.

Die Ausstellung wird gezeigt in Kooperation mit dem Netzwerk gegen Gewalt, der Landkreise Groß-Gerau (Fachbereich Jugend und Schule), Darmstadt-Dieburg (Kinder und Jugendförderung), Odenwaldkreis (Kinder- und Jugendförderung), Bergstraße (Fachbereich Bildung, Erziehung und Betreuung).

Die Ausstellung wird gefördert aus Mitteln der HSE Stiftung, der Sparkasse Bensheim, Stiftung der Sparkasse Odenwaldkreis, Sparkasse Starkenburg, Sparkasse Darmstadt, Sparkassen-Stiftung Groß-Gerau und dem Verein Bürger und Polizei e.V. Bergstraße.

